

WARTA

Pengarahan Ketua Persit KCK Cabang XXV Ke Ranting 16 Koramil 15/ Dukun

Rony - MAGELANG.WARTA.CO.ID

Sep 16, 2022 - 14:22



Ny. Heny Rohmadi Ketua Persit KCK Cabang XXV, Memberikan Pengarahan Kepada Anggota Ranting 16 di Aula Koramil 15/ Dukun

MAGELANG,-- Kunjungan Kerja Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXV Kodim 0705/Magelang Ny. Heny Rohmadi didampingi anggota pengurus

Cabang XXV dilanjutkan pengarahan kepada seluruh anggota Persit Ranting 16 dilanjutkan senam bersama di Halaman Koramil 15/ Dukun, Jum'at (16/09).

Kunjungan kerja (Kunker) Ketua Persit Cabang XXV ke berbagai Ranting yang ada di wilayah Kodim 0705/ Magelang, sebagai bentuk perhatian ketua Persit KCK Cabang XXV kepada anggota Persit di jajarannya. Sehingga akan tercipta hubungan silaturahmi yang lebih erat serta harmonis antara Persit Cabang XXV di bawahnya.

Dalam arahnya, Ketua Persit KCK Cabang XXV menyampaikan, puji syukur kehadiran Allah SWT, yang senantiasa telah memberikan anugerah baik kesehatan maupun keselamatan sampai dengan hari ini." Alhamdulillah kita syukuri sebagai istri Prajurit harus senantiasa, menjaga amanah dalam mendukung tugas suami, tetap jaga nama baik Persit dimanapun berada, serta selalu menjaga keharmonisan rumah tangga. Sebagai orang tua kita selalu mendo'akan anak - anak kita, sehingga apa yang menjadi keinginan putra - putri kita, dapat terkabul sesuai apa yang dicita - citakan nantinya. Anggota persit Ranting16 Dukun terus untuk menjalin komunikasi serta memelihara kerukunan dilingkungan masyarakat " Terang Ketua Persit KCK Cabang XXV.

Ditambahkan Ny. Rohmadi, setiap anggota Persit harus mampu dan bijak dalam menggunakan media sosial (Medsos), terkait isu yang berkembang saat ini, selayaknya anggota Persit cukup bisa dan pandai memaknai tentang kondisi perkembangan yang ada. Gunakanlah dalam bermedia sosial dengan santun dan positif, sehingga kita dapat memberikan contoh kepada putra putri kita di rumah." Imbuhnya.

Alhamdulillah pada kesempatan yang baik ini, kita dapat melaksanakan kunjungan dan senam bersama ke Ranting 16 Koramil 15/ Dukun sebagai sarana dalam menjalin silaturahmi kepada seluruh anggota Persit.

" Saya ucapkan terima kasih atas sambutan dan dukungan dari ketua Ranting 16, beserta Danramil 15/ Dukun, sehingga kegiatan Kunjungan kerja Cabang XXV beserta pengurus, dapat berjalan dengan lancar." Tutup Ketua Persit KCK Cabang XXV.

Ditempat yang sama, Danramil 15/ Dukun Lettu Arm Suyanta menyampaikan, terimakasih kepada Ibu ketua Persit KCK Cabang XXV beserta pengurus yang telah berkenan hadir, dalam rangka kunjungan kerja serta senam bersama di Koramil 15 Dukun Kodim 0705/ Magelang.

Kunjungan kerja ibu ketua Persit KCK Cabang XXV di Ranting 16 Koramil 15/ Dukun, merupakan penghargaan tersendiri buat keluarga besar Koramil 15/ Dukun, sekali lagi kami berterima kasih atas pemberian bimbingan serta arahan kepada anggota Ranting 16 Koramil 15/ Dukun. Mudah-mudahan bentuk perhatian serta nasehat dari ibu ketua Persit KCK Cabang XXV menjadi acuan kami dalam membina Ranting 15, semakin baik dan kompak " tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl